



ぱんだのきろく

2月

暦のうえでは春ですが、寒い日が続き、暖かい春の日ざしはまだ少し遠いようです。

園庭では寒さに負けず、保育教諭や友だちと鬼ごっこやだるまさんがころんだなどルールのある遊びを楽しむ姿が見られていました。

先日は生活発表会を見に来て頂き、ありがとうございました。子どもたちの緊張しながらも一生懸命に歌や合奏に取り組む姿から、成長を感じて頂けたかと思えます。ぱんだ組も残すところ約1ヶ月となりましたので、大切に過ごしていきたいと思えます。



2月の様子

豆まき、生活発表会と行事が続きましたが、歌やダンス練習を楽しく取り組んでいました。

生活発表会が終わると、季節の歌も再開し、「うれしいひなまつり」「ゆき」「ゆきだるまのチャチャチャ」を歌いました。歌詞が長かったり、難しい表現の言葉があったりしながらも一つ一つ丁寧に覚えていました。この一年間でたくさんの歌に触れてきた子どもたちは、いつも楽しく上手に歌ってきてくれました。お家で口ずさんでいることもあるかと思えますので、どんな歌か耳を傾けてみてください。

「だるまさんがころんだ」や「ハンカチ落とし」など新しい遊びを取り入れました。大まかなルールは理解できているので、こまかなルールをみんなで実践しながら確認していきました。「こういう時はどうする?」「次はどうした良い?」と投げかけ、子どもたちが自分で考えたり、保育教諭と一緒に解決していったりする中でルールを一つ一つ覚えていきました。遊びがより広がり、楽しくなっていくように、援助したり、見守ったりしていきながら、一緒に遊んでいきたいです。

○節分○

3日(月)に豆まきをしました。鬼のお面制作、歌やダンス練習に取り組んでいる時は、鬼を「やっつけるぞ!」という意気込みで頑張っていました。当日、鬼が現れると急いで豆を投げていた子どもたちでした。「おにはーそと!」という間もなく、無言でひたすら投げていた姿は真剣そのものでした。頑張って退治すると意気込んでいたので、泣く子もあまりおらず、最後まで真剣に豆を投げていました。給食の恵方巻きでは、その年に決められた方角を向いて食べることを知り、「こっち向くんやな」「美味しい!」とたくさんおかわりして食べていました。

○お願い○

・怪我防止のため、フードやスパンコールが付いた服、スカート付きのズボンなどは着用させず、着替え袋の中にも入れないようにお願いします。

・雪遊びする際に、スノーウェアを持たせる場合は、ビニール袋に入れて持ってきてください。

○お知らせ○

・3月5日(水)にきりん組さんへ感謝の気持ちを込めてありがとうクッキングをします。
3月3日(月)までにエプロン・マスク・三角巾を記名の上、持たせてください、よろしく
お願いします。



- ・3日(月) ひなまつり
- ・4日(火) 歯科健診
- ・5日(水) ありがとうクッキング
- ・6日(木) 交流給食
- ・11日(火) 体操教室
- ・13日(木) 交流給食
- ・14日(金) 身体測定
- お誕生会・お別れ会
- ・19日(水) 1号修了式
- ・21日(金) 1号春休み
- ・31日(月) 修了式